

# 葛川小中学校だより

葛川小・中学校 学校だより 令和2年 11月号 在籍児童・生徒数 34名 11月30日発行

## 小1・2 「細川探検」 11/5



小学1・2年生は「秋を見つける」ために、葛川細川の探検に出かけました。安曇川の岩場で観察したり、紅葉した葉や木の実を調べたりしました。

## 小3 細川樹木調べ 11/5



小学3年生は、昔の人が使っていた林道を歩きながら樹木調べをしました。ポポーの木やカリンの木など、たくさんの樹木に出会えました。

## 小5 KCL 陶器作り 11/18



小学5年生は、葛川でとれた土を使って陶器作りに挑戦しています。作品に色を付け焼いてみたところとても美しい色の陶器が仕上がりました。

## 小6 「修学旅行」 11/5,6



小学6年生は、滋賀県内1泊2日で修学旅行に出かけました。東近江、彦根、長浜、野洲、草津の各市で、有意義な体験をし、かけがえのない思い出として心に残る貴重な2日間となりました。

## 中1 KCL 「ご当地ガチャ」



中学1年生は、KCLプロジェクトの活動として、「ご当地ガチャ」に取り組んでいます。カプセルの中にスタンプを入れるため、ハンコ屋さんである田丸さんにアドバイスをいただき、スタンプのデザインを考えました。さて、どんなガチャになるのか、今後は楽しみです。

## 中2 筏のポスター制作



中学2年生は、筏流しで撮影した写真を活用してポスターを制作しています。誰に向けて、何のために、どこに貼るために制作するのかをふまえて、キャッチコピー、構図、キャラクターを考えました。さて、どんなポスターが完成するのでしょうか。

## 中3 「修学旅行」 10/15,16



中学3年生は、1泊2日で福井県に修学旅行に出かけました。そば打ち体験に始まり、和紙作り、アスレチックを楽しみ1日目のホテルへ、2日目は、水族館、東尋坊を見学し、フォトスタンド作り、歴史博物館の見学と盛りだくさんの行程でした。中学校の良き思い出としていつまでも心に残る2日間でした。



## 12.1月の主な行事



- 12/1日(火) 視力検査
- 3日(木) ○小：5年ものづくり魅力講座
- 7日(月) 集金日、部活体験
- 9日(水) 学習参観（5校時）
- 11日(金) ○中：専門委員会  
○小：1年ソーシャルスキル学習
- 12日(土) ○中：バド部1年生大会
- 15日(火) English Day
- 17日(木) ○中：3年三者懇談会
- 19日(土), 20日(日) SOC 全国表彰式(交流会)
- 21日(月) ○小：5年フローティングスクール  
○中：2年代休
- 23日(水) 給食終了、救急法講習（教職員）
- 24日(木) ○中：お弁当持参
- 25日(金) 終業式、大掃除、○中：お弁当持参
  
- 1/6日(水) 始業式、○中：お弁当持参
- 7日(木) ○中：お弁当持参
- 8日(金) 給食開始、身体測定
- 12日(火) 集金日
- 13日(水) ○中：3年実力テスト
- 15日(金) ○小：スキー教室（予定）
- 22日(金) ○中：専門委員会
- 25日(月) 部活体験
- 29日(金) ○小：スキー教室（予定）

## 小学校マラソン大会 11/17

11月17日(火)に校内マラソン大会を実施しました。各自が自分の目標を立て、10月から体育の授業や長休みの練習で、長距離を走る経験を積み重ねました。当日は、各学年のコースを力強く最後まで走り抜けました。



## 地域清掃：私たちにできること

11月10日(火)に、日頃の感謝の気持ちを込めて地域清掃を行いました。地域のために自分たちができることをしようと、小中学生がたてわりの5班に分かれ、神社の社務所や自治会館、お寺の掃き掃除をしました。グループごとに力を合わせて普段あまり掃除ができていない場所を中心に一生懸命行いました。地域の一員としての意識を一層高めることができた1日でした。



## 全日本学校関係緑化コンクール 国土緑化推進機構理事長賞受賞



葛川小中学校が10年前から取り組んでいる学校林活動が認められ、コンクールにて理事長賞を受賞しました。11月22日(日)には表彰式が行われ、学校を代表して生徒会長が参加してくれました。

このコンクールは、国土緑化推進機構（会長は衆議院議長）が実施され、全国から各県が推薦する小・中・高の優秀校について部門別に審査され、農林水産大臣賞各1校、会長賞各1校、理事長賞各2校が選定され表彰されます。本校は平成25年に会長賞、平成29年に農林水産大臣賞を受賞し、今年理事長賞となり、今回で3回目の受賞です。本来であれば「全国植樹祭」にて表彰を受ける予定でしたが、コロナ禍で中止となり、甲賀市水口で開催された「こども水源の森サミット」での表彰式となりました。

## ボランティア・スピリット・アワード

### 2年連続、ダブル受賞

昨年に引き続き、第24回ボランティア・スピリット・アワードに、KCLプロジェクト(中3と中2)を応募したところ、中学3年生がコミュニティ賞、中学2年生がブロック賞を受賞しました。関西ブロック表彰式(交流会)はコロナ禍で中止となりましたが、12月19日、20日にオンラインで行われる全国表彰式に中学2年生が参加します。全国から10,159名の中高生の応募の中から選出されました。